

Viene de la página 1)

lectura del acta, (es una verdadera joya literaria que sentimos vivamente no poder publicar). Seguidamente fué firmada por las personalidades asistentes, y colocada, conjuntamente con ejemplares de moneda en curso, diarios barceloneses, el semanario «ESTILO» del día, etc., dentro de la piedra, siguiendo las ceremonias pertinentes al acto.

El Ayuntamiento pone la ciudad bajo la protección del Corazón de Jesús

Terminadas éstas, el teniente de alcalde de D. Jaime Arnau, en representación del Alcalde y de todo el Ayuntamiento, en una sentida alocución de vibrantes palabras, ofreció la ciudad al Sagrado Corazón de Jesús, del cual imploró protección y ayuda. Terminó con las palabras: «Queremos que España sea una en la unidad de la religión, grande en la grandeza de Dios y libre con la voluntad de ser esclava del Sagrado Corazón de Jesús.»

Palabras del Ilmo. Sr. Obispo

Para terminar el acto el Ilmo. Sr. Obispo A. A. de la Diócesis, Dr. Miguel de los Santos Díaz de Gomara, dirigió la palabra a los fieles allí reunidos.

Empezó felicitando a los granollerenses y a sus Autoridades por el gran entusiasmo con que fué acogida la Santa Misión y del que —afirmó— «es fiel exponente el acto que hoy tiene lugar.»

«Pero la colocación de la primera piedra al solar del destruído Templo parro-

quial—continuó diciendo—no ha de ser un acto frío y formulario, sino el preludio de una nueva vida para Granollers, en la cual la fe y el catolicismo ocupen el lugar más elevado en la jerarquía de los valores.»

Citó a continuación el Evangelio de la Dominica, estableciendo un paralelismo entre el pueblo judío que recibió en palmas a Jesús y lo condenó a muerte cuatro días después y el pueblo español, en general, y Granollers, en particular; diciendo que aquella religión que constituyó el patrimonio de todos nuestros antepasados y que dió sentido a toda la historia de España, fué renegada por una generación, enloquecida por las propagandas del ateísmo moscovita, que quiso, insensatamente, volver a sacrificar a Jesús.»

«El castigo que Dios envió al pueblo deicida, fué su dispersión y la destrucción de Jerusalén con su templo; también, y la historia se repite, nuestro pueblo conoce este castigo.»

«El Templo fué rápidamente destruído y cuando se creía haber acabado con Dios y la religión católica, surge más fuerte y pujante de la entraña popular este sentimiento, heredado de los antepasados y puesto en nuestra conciencia por la misma naturaleza humana, reafirmandose en el catolicismo a la par que en la españolidad.»

«Como católicos, nuestra virtud más excelente ha de ser la caridad. Pidamos, pues, misericordia por aquellos ignorantes que se prestaron a la gran villanía de alzarse contra su Dios y destruir sus templos. Repitamos, pero de todo corazón, las palabras del Divino Maestro: «Perdonalos, Padre Mío, que no saben lo que hacen.»

«Y así fué, olvidaron que la Iglesia es

Si eres patriota, cuando en la próxima Fiesta del Libro Español se te solicite un libro para el Hogar del Soldado o para la Biblioteca del Frente de Juventudes, no lo negarás.

la auténtica, la única «casa del pueblo», en donde el humilde encuentra amparo, consuelo e igualdad, y crearon otras de artificiales que les llenaron el corazón de odio y envenenaron sus mentes con doctrinas nihilistas y destructoras.»

A continuación hace un cañto al Templo, diciendo que preside todos los actos más excelsos de la vida individual de cada uno, desde el nacimiento hasta la muerte.

Finalmente dijo que en la obra que hoy se iniciaba con la colocación de la primera piedra, todos los buenos granollerenses habíamos de contribuir, cada uno según sus posibilidades, ya que no debemos olvidar que Dios devuelve con creces lo que a su gloria se destina.

Los padrinos

Apadrinaron tan señalado acto el distinguido industrial granollerense, D. Esteban Roca Umbert y la aristocrática dama de esta ciudad, D.ª Teresa Demestre de Estabanell.

Recepción en el Ayuntamiento

Como final de fiesta, se obsequió a Sr. Obispo y al general Lasala con una espléndida recepción en el Ayuntamiento, a la que asistieron las Autoridades y Jerarquías de la localidad y todos los que de un modo directo tomaron parte activa en la organización de los actos reseñados.

A las siete y media los ilustres huéspedes emprendieron el viaje de regreso a Barcelona.

BAUDILIO PUJALS

Anselmo Clavé, 2 y 4 - LA ROCA

VENDO LOS SIGUIENTES COCHES:

Citroën B. 14 - 10 H. P.

Documentación en regla, patente y en marcha. 5 ruedas balón nuevas.

Peugeot 10 H. P.

Documentación en regla, en buen estado, patente pagada, cupón de gasolina. Sedán 5 plazas.

Camioneta Talbot 14 H. P.

Buena procedencia y en buen funcionamiento.

Todos a precio baratísimo y en perfecto estado

Para mayor garantía facilito toda clase de pruebas prácticas de los mismos.

JOYERIA Y RELOJERIA

J. ESPELT

TALLER DE COMPOSTURAS DE RELOJES Y JOYAS

MÁXIMA GARANTÍA

Plaza del Oli, 4

GRANOLLERS

PAÑERIAS MOIX

Fábrica en SABADELL:

Blasco de Garay (Vapor Codina)

Despacho en Sabadell:

San Cucufate, número 118

Unico que vende

SUCURSAL EN GRANOLLERS: PLAZA DE PERPIÑÀ, 16

Regentada por **SANTIAGO RIBAS**

directamente de fábrica al público